

Schülerbeförderung, Schülerticket Hessen ab der E-Phase

Geschrieben von: Thomas Fischer
Donnerstag, den 08. Juni 2017 um 14:11 Uhr



An die Eltern und Erziehungsberechtigten
der Schüler der Jahrgangsstufe 9:

Schülerbeförderung, das neue Schülerticket Hessen ab der Einführungsphase.

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir möchten Sie darauf hinweisen, dass der Rheingau-Taunus-Kreis die Kosten für die Schülerfahrkarten nur bis zur Jahrgangsstufe 9 übernimmt. In der Oberstufe, also ab der Einführungsphase, müssen Sie die Fahrkarten selbst kaufen.

Anträge für das neue Schülerticket Hessen und Informationsmaterial erhalten Sie bzw. Ihre Kinder ab sofort im Sekretariat der Rheingauschule oder auf der [Internetseite des rmy](#) . Für Fragen wenden Sie sich gerne zu den bekannten Öffnungszeiten an unser Sekretariat.

Freundliche Grüße

Thomas Fischer
(Schulleiter)

Schülerbeförderung, Schülerticket Hessen ab der E-Phase

Geschrieben von: Thomas Fischer

Donnerstag, den 08. Juni 2017 um 14:11 Uhr
